
Luis Enrique: &quot;Creo que es
un resultado justo&quot;

La Habana, 2 de ene (MARCA/RHC) El DT del Barcelona, el español  Luis Enrique, consideró que el
Espanyol supo llevar el partido a su terreno y elogió la intensidad defensiva con la que los pericos
afrontaron el derbi barcelonés.

"El Espanyol ha tenido un ritmo superior que sabríamos que no podrían aguantar todo el partido. Es más
difícil crear que destruir. Han estado a un nivel muy alto. El Espanyol ha sido muy intenso, algo que ya
sabíamos porque lo había anunciado su entrenador y porque el Espanyol siempre tiene ese punto de
agresividad en los derbis".

Gritos racistas a Neymar

"Me interesa todo lo que concierne al fútbol. Si opino una cosa, me dan un palo. Si no, me pegan".

Muchas faltas

"A mis jugadores les digo que el fútbol es un deporte en el que se permite el contacto. No me quiero
pronunciar sobre esto. Hemos intentado ser mejores que el rival a través de situaciones de juego. Hemos
tenido un buen inicio y hemos tenido ocasiones. No hay nada que decir. Creo que el resultado ha sido
justo en general por lo que hemos podido generar".



Solo hizo un cambio

"He hecho sólo un cambio porque lo he considerado oportuno. Es lo he considerado necesario para
mejorar lo que pasaba en el terreno de juego".

¿Un punto más o dos menos?

"Alguno puede pensar que sumamos uno y otro que perdemos dos. Al final se verá. Este partido
condiciona para los próximos dos. Intentaremos estar al mismo nivel de intensidad en el Camp Nou. Será
un partido atractivo contra un equipo que lo ha hecho bien".

El arbitraje

"No hablo de árbitros, me limito a valorar lo que pasa en el terreno de juego".
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